PRESSEMITTEILUNG

DAS FUTTERHAUS: Neuer Markt in Graz West

DAS FUTTERHAUS Österreich expandiert weiter und öffnet am 25.03.2021 bereits den dritten Markt in diesem Jahr.

(Judenburg, 23.03.2021) DAS FUTTERHAUS Österreich zählt zu den größten Zoofachhandelsketten des Landes und betreibt mit der neuen Filiale im Center Graz West derzeit 45 Standorte. Im Franchise-Markt am Weblinger Gürtel 25 wurde das neue Design-Konzept umgesetzt, welches sich durch eine moderne Farbgestaltung und ein neues Kundenleitsystem auszeichnet. Auf 440 m² Verkaufsfläche bietet der neue Markt Tierhaltern ein vielschichtiges Vollsortiment. "Wir freuen uns, ab sofort im Center West unseren Kunden ein breites Produktsortiment sowie kompetente und vertrauenswürdige Beratung zu bieten", so Franchise-Partner Richard Mendlik, der mit der Eröffnung in Graz West bereits seinen fünften DAS FUTTERHAUS-Markt betreibt.

Gefeiert wird die Neueröffnung von 25. bis 27. März mit zahlreichen Angeboten und einem Eröffnungsrabatt von 20 Prozent auf den gesamten Einkauf.

